



Hoy, en una visita a Santander

## El ministro Planas traslada la solidaridad y el apoyo del Gobierno de España a los afectados por el hundimiento del pesquero Vilaboa Uno

4 de abril de 2023. El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, ha trasladado hoy toda la solidaridad y el apoyo del Gobierno de España a los afectados por el hundimiento del buque pesquero “Vilaboa Uno”, ocurrido en la madrugada de ayer frente a la costa de Cabo Mayor, en el mar Cantábrico.

Planas se ha reunido hoy, en Santander, con los familiares de los pescadores del barco naufragado y con los armadores del buque. Previamente, el ministro ha tenido un encuentro con el equipo de Salvamento Marítimo y el Servicio Marítimo de la Guardia Civil. Ha destacado el gran trabajo realizado por ambos y por el Instituto Social de la Marina. El ministro ha puesto en valor la colaboración prestada por la Comunidad Autónoma de Cantabria y, especialmente, la labor del conjunto del sector pesquero para rescatar a los 7 supervivientes y recuperar los cuerpos de los dos fallecidos. Uno de los tripulantes permanece desaparecido.

El presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, y la delegada del Gobierno en la comunidad autónoma, Ainoa Quiñones, han acompañado al ministro en estas reuniones.

El ministro ha manifestado también la voluntad del Gobierno de proseguir las tareas de búsqueda. Ha anunciado que a partir de mañana la Guardia Civil incorporará un robot que podrá tomar imágenes de la embarcación hundida y conocer su situación.

Además de trasladar un mensaje de cariño y solidaridad con el dolor de los familiares y allegados, el ministro ha dicho que es momento para reconocer la labor de los más de 32.000 pescadores españoles que cada día realizan un trabajo muy duro y que tiene muchos riesgos para hacer llegar a la población unos alimentos frescos de alta calidad.